

**Artikel vom 01.05.2020**

Ein Gedanke

# Stellen wir jetzt andere Dinge über den Schutz von Menschenleben?

## **Stellen wir jetzt andere Dinge über den Schutz von Menschenleben?**

Die Zahlen an Neuinfektionen sind rückläufig. Immerhin ein Grund, sich zu freuen. In den letzten Tagen mehren sich aber auch wieder die Stimmen jener, die behaupten, die Kliniken wären überhaupt nicht überlastet und eines Shutdowns hätte es überhaupt nicht bedurft.

Ist das öffentliche Leben also völlig unnötig heruntergefahren worden?

Wir wissen es nicht! Man sieht die Schäden nicht, die ausgeblieben sind. Der Soziologe nennt das Präventionsparadox.

500 km südlich und damit weniger als 6 Autofahrstunden von uns entfernt, sind die Erfahrungen ganz andere.

In Norditalien hat das Virus das „Leben“ enorm verändert.

Die Todesraten sind erschreckend hoch.

Wir können dankbar sein, dass wir aufgrund unserer Vorsichtsmaßnahmen und der vernunftgeprägten Politik bislang vor größeren Schäden bewahrt wurden und gar nicht erst in die Situation Norditaliens gekommen sind.

Daher gilt die Devise: Lieber gut vorbereitet handeln, in der Hoffnung, dass es nicht nötig ist; als fahrlässig in etwas hineinflaufen, was dann unumkehrbar ist.

Es lässt sich nicht leugnen, dass die Vorkehrungen in Bereichen wie der Wirtschaft und dem Sozialen Leben bereits weitreichende Einschnitte verursacht haben. Es stehen Arbeitsplätze und Existenzen auf dem Spiel.

Die Politik ist jedoch hier bereits tätig:

Die große Koalition aus Union und SPD hat neue milliardenschwere Hilfen für Arbeitnehmer, Gastronomiebetriebe, Unternehmen und Schulen beschlossen, um die massiven wirtschaftlichen und sozialen Folgen der Coronakrise abzumildern.

Die Krise hat sich niemand gewünscht und es gilt für uns alle, so bedächtig und verantwortungsbewusst wie möglich damit umzugehen. Verantwortungsbewusst in jeder Hinsicht.

Es sollte jedoch nichts über den Schutz von Menschenleben gestellt werden.

Bleiben Sie gesund und geben Sie weiterhin auf sich und andere Acht!

Für das Team CSU Aktive Bürger

*Hans Östereicher, Ortsvorsitzender*

*Franziska Langlechner, Stellv. Ortsvorsitzende*